

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

De su interés la celebración de la **2º Edición de la “Fiesta de la Empanada”, Jineteada y Folklore** organizada por la **Subcomisión de Fútbol y Comisión Directiva de Club Atlético María Grande (CAMG)** a realizarse el día **16 de Febrero de 2019** en la Ciudad de **María Grande.-**

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La Segunda Edición de la “Fiesta de la Empanada” organizada por la Subcomisión de Fútbol y Comisión Directiva de Club Atlético María Grande programada para el Sábado 16 de Febrero de 2019 con entrada libre y gratuita, en el predio denominado “La Manzanita” perteneciente a la mencionada entidad, pretende convertirse en un encuentro anual que destaque los valores de la cultura gastronómica nacional a través de una de sus comidas más representativas como lo es la empanada.

Esta celebración de marcado carácter familiar y popular aspira, además, a ocupar un lugar relevante en el calendario de eventos que la localidad presenta cada año para sus vecinos y los turistas que la visitan.

En ese marco, sus organizadores plantean la realización de un “Concurso de Empanadas” abierto a la participación del público en general y que contará con la supervisión de un reconocido chef como jurado. Como se sabe, en el ámbito de la cocina, como en tantos otros, existen talentos ocultos que este certamen buscará hacer visibles premiando al mejor cocinero.

Por la noche, en el campo de fútbol de la institución deportiva, tendrá lugar un espectáculo de jineteada con la característica intervención de maestros payadores y competencia de tropillas de diferentes puntos de la provincia, ámbito en el cual no faltarán otras comidas típicas como asado con cuero, choripanes y torta asada. También se realizará una Peña Folklórica con la actuación de Escuelas de Danzas de la zona y reconocidos conjuntos musicales del género litoraleño, creando las condiciones para una gran bailanta de verano.

Próximo a cumplir 94 años, Club Atlético María Grande exhibe una rica historia de triunfos futbolísticos y ambiciosos proyectos concretados y otros en vías de consolidación vinculados a diversas disciplinas deportivas que han sabido ganarse un lugar en la vida social del club, haciéndolo crecer en número de socios, infraestructura y servicios.

Ahora, su dirigencia, empeñada en posicionar a C.A.M.G como organizador de una iniciativa de fuerte contenido cultural, impulsa por segundo año consecutivo la realización de la Fiesta de la Empanada, Jineteada y Peña Folklórica, pensada como un espacio original para poner en valor y reivindicar las raíces y tradiciones de la argentina gaucha y la entrerriana.

En definitiva, ofrecer un espectáculo de gran nivel y trascendencia social que promueve el rescate de nuestro

patrimonio cultural, cuya impronta identifique a la institución y a la ciudad de María Grande en toda la provincia y se convierta también, al paso de los años, en un producto turístico.

“Un verdadero pueblo es aquel que ama y respeta sus tradiciones. Ellas nos identifican y nos hacen únicos en el mundo. Son un tesoro que tenemos que aceptar, cuidar y defender cada día”.

Por las razones enunciadas brevemente en estas líneas, solicito a mis pares de esta Cámara la aprobación del presente proyecto.-